
À Propos de TRL Textile – L'Innovation Textile au Service des Marques
Bienvenue chez TRL Textile (Turkishlinen), un nom de confiance dans l'industrie textile, dédié à la fourniture de tissus de haute qualité, à une fabrication durable et à des solutions promotionnelles percutantes. Forts de plusieurs années d'expertise, nous sommes fiers de servir une clientèle mondiale avec des textiles haut de gamme alliant style, durabilité et responsabilité environnementale.
Nous allons au-delà de la fabrication standard ; nous aidons les entreprises à raconter leur histoire grâce à des produits textiles personnalisés.

Notre Histoire
Fondée avec la vision de redéfinir l'excellence textile, TRL Textile est passée du statut de fabricant local à celui de fournisseur mondialement reconnu. Notre parcours est guidé par une passion pour l'artisanat, une technologie de pointe et un engagement à répondre aux besoins évolutifs de la mode, de l'image de marque (branding) et des secteurs industriels.

Expertise en Textiles Promotionnels et Personnalisés
Chez TRL Textile, nous comprenons que le tissu est bien plus qu'une simple matière : c'est une toile pour votre marque. Nous sommes spécialisés dans les produits promotionnels sur mesure, conçus pour valoriser l'identité de l'entreprise et les campagnes marketing.
Que vous ayez besoin d'articles promotionnels en grande quantité pour un événement ou de collections "private label" haut de gamme pour votre marque de détail, nos capacités de personnalisation (sérigraphie, broderie, sublimation et impression numérique) garantissent la mise en valeur de votre logo et de votre design.

Ce Que Nous Offrons
Nous proposons une gamme complète de produits, allant des tissus bruts aux articles promotionnels finis et prêts à porter :
1. Vêtements Promotionnels et d'Entreprise
· T-Shirts : Cols ronds, cols V, oversize et coupes slim.
· Polos : Maille piquée, mélanges performants et coton classique.
· Vêtements d'extérieur (Outerwear) : Sweats à capuche (hoodies), sweat-shirts, vestes polaires, vestes softshell et coupe-vent.
· Vêtements de travail : Tabliers, gilets et uniformes durables adaptés aux besoins de l'industrie.
· Couvre-chefs (Headwear) : Casquettes de baseball, bonnets, bobs (bucket hats) et visières.
2. Sacs et Accessoires
· Sacs Écologiques : Sacs fourre-tout (tote bags) en toile, sacs à cordon et cabas en jute.
· Voyage et Usage Quotidien : Sacs à dos, housses d'ordinateur et sacs besace.
· Petits Accessoires : Trousses, pochettes cosmétiques et organisateurs technologiques.
3. Maison et Art de Vivre (Lifestyle)
· Serviettes : Serviettes de plage, de sport et essuie-mains avec logos tissés ou brodés.
· Textile de Maison : Couvertures polaires, plaids de pique-nique et coussins décoratifs.
4. Tissus Premium et Solutions Sur Mesure
· Textiles d'habillement luxueux et matériaux industriels haute performance.
· Textiles adaptés aux spécifications uniques du client (Grammage, tissage et composition).

Notre Mission
Chez TRL Textile, nous nous efforçons de :
· Innover – Améliorer continuellement nos produits grâce aux technologies textiles avancées.
· Valoriser les Marques – Fournir des produits promotionnels à fort impact qui renforcent l'identité de l'entreprise.
· Promouvoir la Durabilité – Mettre en œuvre des processus de fabrication éthiques et éco-responsables.

Pourquoi Choisir TRL Textile ?
· Expertise Promotionnelle – Connaissance spécialisée en branding, techniques d'impression et personnalisation de masse.
· Assurance Qualité – Tests rigoureux pour la durabilité du tissu, la longévité de l'impression et la sécurité.
· Portée Mondiale – Chaîne d'approvisionnement fiable et logistique internationale fluide.
· Approche Orientée Client – Du concept à la livraison, nous offrons un service personnalisé et des solutions flexibles.
Rejoignez-nous pour façonner l'avenir du textile—là où la tradition rencontre l'innovation.
Contactez-nous dès aujourd'hui pour discuter de vos besoins en tissus et produits promotionnels personnalisés !

About TRL Textile – Innovating Textiles, Empowering Brands
Welcome to TRL Textile (Turkishlinen), a trusted leader in the textile industry dedicated to delivering high-quality fabrics, sustainable manufacturing, and impactful promotional solutions. With years of expertise, we take pride in serving global clients with premium textiles that combine style, durability, and environmental responsibility.
We go beyond standard manufacturing; we help businesses tell their story through customized textile products.

Our Story
Founded with a vision to redefine textile excellence, TRL Textile has grown from a local manufacturer into a globally recognized supplier. Our journey has been driven by a passion for craftsmanship, cutting-edge technology, and a commitment to meeting the evolving needs of fashion, corporate branding, and industrial sectors.

Expertise in Promotional & Personalized Textiles
At TRL Textile, we understand that fabric is more than material—it is a canvas for your brand. We specialize in bespoke promotional products designed to elevate corporate identity and marketing campaigns.
Whether you need high-volume promotional items for an event or premium private-label collections for your retail brand, our customization capabilities (including screen printing, embroidery, sublimation, and digital printing) ensure your logo and design stand out.

What We Offer
We provide a comprehensive range of products, from raw fabrics to finished, ready-to-wear promotional items:
1. Promotional & Corporate Apparel
· T-Shirts: Round neck, V-neck, oversized, and slim-fit options.
· Polo Shirts: Piqué fabrics, performance blends, and classic cotton.
· Outerwear: Hoodies, sweatshirts, fleece jackets, softshell jackets, and windbreakers.
· Workwear: Aprons, vests, and durable uniforms tailored for industry needs.
· Headwear: Baseball caps, beanies, bucket hats, and visors.
2. Bags & Accessories
· Eco-Friendly Bags: Canvas tote bags, drawstring bags, and jute shoppers.
· Travel & Daily Use: Backpacks, laptop sleeves, and messenger bags.
· Small Accessories: Pouches, cosmetic bags, and tech organizers.
3. Home & Lifestyle Promotions
· Towels: Beach towels, gym towels, and hand towels with woven or embroidered logos.
· Home Textiles: Fleece blankets, picnic rugs, and decorative cushions.
4. Premium Fabrics & Custom Solutions
· Luxurious apparel textiles and high-performance industrial materials.
· Tailored textiles to meet unique client specifications (GSM, weave, and composition).

Our Mission
At TRL Textile, we strive to:
· Innovate – Continuously improve our products with advanced textile technologies.
· Empower Brands – Deliver high-impact promotional products that strengthen corporate identity.
· Promote Sustainability – Implement ethical and eco-conscious manufacturing processes.

Why Choose TRL Textile?
· Promotional Expertise – Specialized knowledge in branding, printing techniques, and mass customization.
· Quality Assurance – Rigorous testing for fabric durability, print longevity, and safety.
· Global Reach – Reliable supply chain and seamless international logistics.
· Customer-Centric Approach – From concept to delivery, we offer personalized service and flexible solutions.

Join us in shaping the future of textiles—where tradition meets innovation.
Contact us today to discuss your custom fabric and promotional product needs!

